
RODRIGO GOULART E O TURISMO PAULISTANO:
MAIS EMPREGOS E DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO! 

Rodrigo Goulart foi quem mais incentivou e 
investiu no turismo, um setor essencial para 
o desenvolvimento local, contribuindo na 

geração de empregos, no estímulo da eco-
nomia e na preservação ambiental e cultural 
do município.

rodrigo@rodrigogoulart.com.br |           1194122-5580fale com o rodrigo goulart
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Grandes avanços trazidos pelo Vereador

Principais feitos do Vereador em defesa do setor

Rodrigo Goulart é Presidente da Comissão 
de Turismo, Lazer e Gastronomia da Câma-
ra Municipal na qual propõe e discute me-
didas que permitam o desenvolvimento do 
setor. Junto com o Deputado Goulart, pro-
pôs e conseguiu que fosse criada a Secretaria 
Municipal de Turismo.

Rodrigo Goulart conseguiu uma parceria com o SEBRAE 
para a capacitação de dois mil empreendedores do setor 
de turismo, foi responsável pela abertura do Parque 
Público Nascentes do Ribeirão Colônia e pela reforma 
dos dois escadões que interligam o Circuito Cultural de 
Parelheiros. Direciona anualmente, recursos importantes 
para eventos e festivais turísticos de São Paulo. 

Rodrigo Goulart foi o  responsável por colocar 
o Polo de Ecoturismo de Parelheiros, Marsilac e 
Ilha do Bororé entre as 30 rotas turísticas mais 
importantes do Brasil através do Programa In-
veste Turismo, gerando maior visibilidade e in-
vestimentos na região.

Valorização dos destinos do Extremo Sul

CORONAVÍRUS E O SETOR DE TURISMO
Salvando empregos e renovando o otimismo

COMISSÃO E SECRETARIA DE TURISMO

www.rodrigogoulart.com.br          /Rodrigogoulartoficial         @rodrigohgoulart

PROGRAMA INVESTE TURISMO

TRANSFORMANDO O POLO DE ECOTURISMO

Atenção e compromisso com o setor.

Acreditando no potencial da região.

Mudando vidas e descentralizando a economia.

Trabalhando por um retorno seguro.

Na Comissão que preside, Rodrigo Goulart empenha-se para 
reduzir os impactos causados pela pandemia. Participou 
do desenvolvimento dos protocolos sanitários em todas as 
áreas do setor. Trabalhou junto com as entidades UBRAFE, 
SINDIPROM e ABRACE, conseguindo a retomada segura 
das feiras e eventos com até 2.000 pessoas. O Vereador foi 
a ponte para que o setor pudesse falar diretamente com 
os Governos Municipal e Estadual, mostrando assim a 
importância econômica das atividades para o município.
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